

Nantes, le 27 janvier 2021

Conférence Régionale du Sport Antoine Chéreau élu président de l'instance

Pour une relance de la pratique sportive pour tous et dans tous les territoires



Nouvelle instance de gouvernance du sport sur le territoire, la Conférence régionale du sport des Pays de la Loire a été installée ce mercredi 27 janvier en présence de Gilles Quénéhervé, directeur des sports, et de Frédéric Sanaur, directeur de l'agence nationale du sport. A cette occasion, les 47 membres ont élu Antoine Chéreau 1er Vice-Président de la Région des Pays de la Loire en qualité de Président. Anne Cordier, Présidente du CROS, et Thierry Place, Président de la Commission Sport et Entreprises du MEDEF 44, ont été désignés Vice-présidents.

Cette conférence est un lieu d'échange pour imaginer l'avenir des politiques sportives et définir la stratégie en région dans le cadre d'un Projet Sportif Territorial (PST) pour les 5 ans à venir. Elle regroupe tous les acteurs locaux du sport et donne plus de place aux collectivités territoriales, aux côtés de l'Etat, du mouvement sportif et du monde économique et social. Dans le contexte actuel de crise sanitaire, sociale et économique, son action doit permettre de relancer la pratique sportive pour tous et dans tous les territoires ligériens, notamment grâce aux mesures du plan de relance gouvernemental et à la mobilisation des collectivités territoriales. Elle a également vocation à mettre en place une Conférence des Financeurs du Sport qui étudiera les projets et actions à financer en priorité au regard des orientations retenues dans le PST.

« Première région sportive de France avec plus d'1 million de licenciés et plus de 10 000 clubs, les Pays de la Loire s'illustrent par une longue expérience de gouvernance du sport partagée. Depuis près de quinze ans, les acteurs du sport se sont régulièrement réunis au sein de la Conférence régionale consultative du sport, initiative conjointe de notre Région, avec l'État et le Comité régional olympique et sportif. Cette démarche innovante et reconnue sur le plan local et national a inspiré la nouvelle gouvernance du sport en France. La création de l'Agence nationale du sport et des conférences régionales associées s'inscrit dans la continuité de cette intelligence collective éprouvée sur notre territoire. » souligne Antoine Chéreau.

CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : nadia.hamnache@paysdelaloire.fr – 06 77 66 11 16